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Liebe Vereinsvorsitzenden, 
liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder, 
 
vorab eine kurze Erklärung, warum wir einen außerordentlichen Delegiertentag einberufen 
haben. 
Wir haben zuvor eine Präsidiums- und eine Gesamtpräsidiumssitzung abgehalten und das 
Votum war eindeutig. 
 
Unser Bezirksschützenverband hat den Landesdelegiertentag 2020 leider aus 
Personalmangel (Schriftwart/in u. a.) zurückgegeben, daher haben wir vom Schützenkreis 
Wesermünde-Süd uns Gedanken gemacht, um diese Veranstaltung doch noch in unserer 
Region durchzuführen. 
 
Es ist angedacht, die Veranstaltung nicht in der Stadthalle Bremerhaven durchzuführen, 
sondern in einem Festzelt auf dem Sportplatz in Bokel vor der Schützenhalle. Die 
Präsidiums- und Gesamtpräsidiumssitzungen könnten in der Schützenhalle stattfinden. 
Alle anderen Veranstaltungen, wie Ehrungs- und Feierstunde, Landesdelegiertentag und 
Landeskönigsball im Festzelt. 
 
Zu den Kosten (ein Überblick wie es aussehen könnte): 

- Das Festzelt wird zum größten Teil vom Festwirt getragen. 
- Die Verpflegung, das Catering usw., wird vergeben. 
- Musik: Eine original bayrische Blaskapelle aus dem Oberallgäu (private Unterkunft in 

Bokel) würde an allen Tagen spielen. Am Sonntag veranstalten wir einen bayrischen 
Frühschoppen, bei dem die Blaskapelle ebenfalls musiziert. Zusätzlich wird ein DJ für 
Musik sorgen. Die Kosten für die Musik wären nicht höher als die des Bezirkes. 

- Wir bekommen einen Zuschuss vom Landesverband. 
- Alle Eintrittsgelder verbleiben beim Schützenkreis (in den letzten Jahren wurden 

immer ca. 800 Eintrittskarten verkauft). 
 
Unser Ehrenpräsident Rolf Schmonsees und ich sind alles noch einmal durchgegangen und 
sind der Meinung, dass die Veranstaltung so durchgeführt werden könnte. 
Unsere bisherigen Überlegungen, wie Zelt, Musik usw.,  sind mit dem Landes- und dem 
Landesvizepräsidenten besprochen und soweit auch befürwortet worden. 
 
Bitte macht euch weitere Gedanken dazu, denn die Entscheidung, ob wir den 
Landesdelegiertentag 2020 durchführen wollen, soll auf unserem außerordentlichen 
Delegiertentag getroffen werden. 

 
Ich hoffe, wir bekommen Eure Zustimmung. 
 
Mit Schützengruß 
 
Torsten Sulenski 
Kreispräsident 
 


